

d'obtenir justice pour les citoyens de Montréal de la Bell Telephone Co. du Canada.

9. De MM. Langevin et Ferns, évaluateurs, établissant l'indemnité *re* expropriations annuelles de 1904 et 1905.

Sur motion de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit confirmé et renvoyé à l'inspecteur de la Ville, avec instructions de répartir le coût des dites expropriations suivant la loi.

10. De l'inspecteur des Chaudières et certains autres officiers de la Ville, répondant aux questions posées par le Conseil, le 7 novembre dernier, au sujet de l'établissement d'une usine à gaz.

Sur motion de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin PAQUIN, il est

Résolu: Que lesdits documents soient déposés sur le bureau et qu'ils soient imprimés dans le prochain numéro de la *Gazette Municipale*.

11. Du greffier de la Ville, soumettant une liste de bills privés demandés pour la prochaine session de la Législature Provinciale.

Sur motion de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que cette liste soit renvoyée aux avocats de la Ville et que rapport soit fait à la prochaine réunion du Conseil.

MOTIONS

12. Par M. l'échevin Saint-Denis, pour un règlement amendement le règlement No 74 concernant les boutiques de barbiers.

13. Par M. l'échevin Saint-Denis, pour un règlement amendement le règlement No 103, au sujet de l'ouverture des théâtres le dimanche.

14. Par M. l'échevin Lavallée pour amender le règlement No 260.

RAPPORTS

15. De la Commission des Finances pour régler des réclamations s'élevant, en tout, à \$474.14.

16. De la Commission des Finances pour payer une somme de \$613.85 aux notaires de la Ville.

17. De la Commission des Finances pour voter un montant additionnel de \$92,400, en rapport avec l'expropriation de la Côte Saint-Lambert.

18. De la Commission des Finances pour procéder à l'élargissement de la rue Saint-Antoine, de la rue des Inspecteurs jusqu'à la rue Windsor.

19. De la Commission des Finances pour accorder le contrat pour les numéros de licence.

Sur motion de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20. De la Commission des Finances pour effacer certains crédits non collectables.

Sur motion de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté en autant qu'il a trait aux paiements dus sur propriétés appartenant à la Ville seulement.

21. De la Commission des Finances pour payer une somme de \$300, à certains employés du département en Loi.

22. De la Commission des Finances, recommandant une augmentation de salaires pour certains officiers.

Question différée.

23. De la Commission des Finances concourant dans le rapport de la Commission de Police pour une appropriation de \$142.24, pour payer le salaire dû au capitaine Bellefleur.

Sur motion de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SAINT-DENIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24. De la Commission de la Voirie, pour payer la réclamation de M. T. Leclaire.

25. De la Commission de la Voirie, recommandant un règlement à l'amiable avec la Corporation du village d'Ahuhtsic.

Renvoyée à la Commission des Finances.

26. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour permettre à MM. Carmichael Bros., 20 rue Saint-George et le McGill Y. M. C. A., 828 rue Sherbrooke, d'établir des bouilloires à vapeur.

Sur motion de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin NELSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27. De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de ratifier le contrat pour charbon mou, à vapeur.

28. De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de varier une somme de \$2,157.

Sur motion de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

for the citizens of Montreal from the Bell Telephone Co. of Canada.

9. From Messrs. Langevin and Ferns, assessors, fixing the indemnity *re* annual expropriations of 1904 and 1905.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report be confirmed and referred to the City Surveyor with instructions to apportion the cost of said expropriations according to law.

10. From the Inspector of Boilers and certain other officials of the City, answering questions put by Council, on the 7th. November last, anent the establishment of a gas plant.

On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. PAQUIN, it was

Resolved: That said documents be laid on the table, and that the same be printed in the next issue of the *Municipal Gazette*.

11. From the City Clerk, submitting a list of private bills sought for at the coming session of the Provincial Legislature.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That the same be referred to the City Attorneys for examination and report, at the next meeting of the Council.

MOTIONS

12. By Ald. St. Denis, for a by-law to amend by-law No. 74, concerning barber shops.

13. By Ald. St. Denis, for a by-law to amend by-law No. 103, concerning the opening of theatres on Sunday.

14. By Ald. Lavallée, to amend by-law No. 260.

REPORTS.

15. From Finance Committee to settle claims amounting, in the aggregate to \$474.14.

16. From Finance Committee to pay a sum of \$613.85 to the city notaries.

17. From Finance Committee, to vote an additional sum of \$92,400 in connection with the expropriation of St. Lambert Hill.

18. From Finance Committee to proceed with the widening of St. Antoine street, from Inspector to Windsor streets.

19. From Finance Committee to award contract for license numbers.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20. From Finance Committee to write off certain uncollectible assets.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report be adopted inasmuch as it refers to the payments due on property belonging to the City only.

21. From Finance Committee, to pay a sum of \$300, to certain employees of the Law Department.

22. From Finance Committee, recommending an increase of salary for certain officials.

Consideration deferred.

23. From Finance Committee concurring in the report of the Police Committee for an appropriation of \$142.24, to pay salary due to Capt. Bellefleur.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ST. DENIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24. From Road Committee, to pay the claim of Mr. T. Leclaire.

25. From Road Committee, recommending an agreeable settlement with the Corporation of the village of Ahuhtsic.

Referred to Finance Committee.

26. From Fire and Light Committee, to allow Carmichael Bros., 20 St. George street, and the McGill Y. M. C. A., 828 Sherbrooke street, to erect steam boilers.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. NELSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27. From Water Committee, to ratify contract for soft steam coal.

28. From Water Committee, to vary a sum of \$2,157.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.